



劇団アルクシアターの劇団員による歌の披露

きんちゃんのうたができました!

1月8日に弥富市キャラクター「きんちゃん」(平成8年10月3日生)が成人式を迎えることから、市広報大使やとみまはちさんより「きんちゃんのうた」が寄贈されました。1月4日、総合社会教育センターで行われた平成29年新春交歓会では、劇団アルクシアターの劇団員による歌の披露があり、参加者の皆さんは手拍子を打ったり、一緒に歌いながら楽しんでいました。やとみさんは、「お年寄りから小さい子どもまで、弥富市の皆さんにたくさん歌っていただきたいです。」と話されました。

消防団出初式

1月8日、市民グラウンドで平成29年弥富市消防団出初式が行われました。

市内16分団の団員、車両による分列行進では、日ごろの訓練の成果を発揮し、統率のとれた見事な動きを発揮しました。

また、8つの分団による一斉放水を実施し、消防団員として使命達成の決意を新たにするとともに、今年一年の平穏を祈願しました。



消防団による放水訓練



▲深堀隆介さんによるお披露目の様子
十四山支所2階ロビーに飾られた「彩富錦」▶



「彩富錦」って?

昨年11月27日に開催された市制10周年記念事業「やとみ金魚サミット」で、市広報大使の美術作家 深堀隆介さんにより描かれた金魚の絵画のお披露目が行われました。深堀さんは「木曾川からもたらされる豊富な水の恵みと、そこから生まれる色とりどりの金魚たち、そして弥富市の人々の笑顔の中で誕生した金魚」ということからこの作品を「彩富錦(あやとみにしき)」と名付けられました。この絵画は本市へ寄贈され、十四山支所2階ロビーに展示してあります。市役所に来庁の際は、ぜひご覧ください。



金魚初市
(東海観賞魚卸売市場)

TOWN TOPICS

まちの話題

投稿!!

こんな ○○あつたがねー♪



さあ、投稿しよう!

このコーナーでは、市民の皆さんが撮影したまちの話題、自然・風景、地域の活動などを掲載していきます。

「ひので公園」に巨大流金が鎮座しているがね～

坪井 勝男さん(平島町)

弥富市中心部の平島中地区の区画整理事業が終わった2011年、金魚の記念碑が建てられ10月竣工式が「ひので公園」で行われ、今も公園を訪れる子どもさんたちに可愛いがられております。土地の半分を占めていた金魚の養殖池や水田を二割ほどに減らし、宅地造成されました。



～こんな○○のご応募お待ちしております～

○○には、「こと」や「もの」、「ひと」などが入り、テーマは自由です。

- ▼対象 市内に在住、在勤、在学の方
- ▼応募方法 郵送の場合は写真の裏面に別紙、また、Eメールの場合はメール本文に次の事項を書いて送付してください。
タイトル(18字程度)、写真の説明・エピソード(100字程度)住所・氏名・年齢・電話番号・Eメールアドレス

- ▼応募条件
 - ・応募者本人が撮影した作品に限ります。
 - ・被写体に関する肖像権は、応募者の責任において了解が得られるものとします。また著作権は、市に帰属します。

- ・写真は、解像度300万画素以上(目安)で撮影されていること、記録方式はJPEGを推奨します。
- ・写真は返却いたしません。
- ・地区名と氏名または団体名を掲載します(匿名不可)。
- ▼送付先
 - 郵便 〒498-8501 市役所秘書企画課広報やとみ「こんな○○あつたがねー」係
 - Eメール koho@city.yatomi.lg.jp
 - ▼問い合わせ先 市役所秘書企画課(内線223)



先生と一緒にもちをつく所見

もちつきペタン!

12月15日、大藤保育所で毎年恒例の餅つきが行われました。所児たちは毎年餅つきを楽しみにしており、歌を歌いながら先生と一緒に餅をついていました。また、新年を健康に迎えられるように願いを込めて、ついた餅を紅白に着色して丸め、木の枝につけて「花餅」を作っていました。

メリークリスマス!

12月22日、市内の保育所と子育て支援センターでクリスマス会が行われ、サンタがやってきました。子どもたちはサンタが登場すると歓声をあげ、プレゼントをもらい大興奮していました。

西部保育所では、所児からサンタやトナカイに、「トナカイはどうやって飛ぶのですか?」など質問がありました。また、所児らはプレゼントのお礼に、クリスマスの歌を歌ったり、手作りのプレゼントを渡したりと、とても楽しいクリスマス会となりました。



サンタと一緒にメリークリスマス!